

* 学校だより *

令和4年(2022年)11月30日

【第9号】

豊中市立北条小学校

校長 井角 政 仁

全児童数 576人(11/30現在)

つながり



12月行事予定



11/9 全校朝会での話 (自分のこと、クラス・友達のこと)

4月から始まったこの一年も半分を過ぎました。今日は2つのことを話します。まず1つ目は自分のことを振り返って見て欲しいということです。簡単です。

やったらダメなことはやりません。やりたいことをやることは素晴らしいことですが、まずやらなければならないことがやれていますか？

2つ目はクラスやお友達のことです。

クラスの様子にも慣れてきて、いい感じで学校生活を送れているでしょうか？校長先生がこの1年の始まりの入学式や1学期の始業式に同じと違うという話をした続きのようなお話になります。

持っているものが同じ、やっていることが同じ、同じものが好き・・・などなど、同じということで仲良くなったり、盛り上がったりすることがよくあります。それは決して悪いことではありません。ただ仲良くなったり、盛り上がったりすることはいいことなのですが、そのような時にも考えて欲しいことがあります。それは違うということ放ったらかしにしないで欲しいということです。違うということで仲間はずれにしようなことは、もちろん絶対にダメなことです。考え方が違ったり、好きなことが違ったりしても、その違うということをしっかりと受けとめ、認め合って、うまくやっていくことを工夫して欲しいということです。

これは学びの場面でもとても重要で、自分には思いつかなかったような考えを思いつく人、自分の知らないことを知っている人、自分のできないようなことができる人、そんな人と一緒に何かを創り上げていくことが、これからはとても大切だと言われています。

自分とは違うなあと思う人とい関係で協力し合える力をぜひ伸ばしていきましょう。



スクールカウンセラー (SC) のご紹介

11/22から、毎週火曜日にスクールカウンセラー (SC) の古賀純子先生が来られています。今まで月1回のペースで、教育センターから来られていましたカウンセラー道下伊津子先生は訪問終了となりました。

■ 毎週火曜日にスクールカウンセラー (SC) の古賀純子先生

引き続き、山本真理子先生と諏訪裕一先生は来られています。

■ 毎週水曜日にスクールソーシャルワーカー (SSW) の山本真理子先生

■ 毎週金曜日・第十六中学校にスクールカウンセラー (SC) の諏訪裕一先生
申込み: 本校管理職あてに、ご連絡をください。

相談に関わっての専門の方々毎週来られています。お子様の成長や行動について、心配なこと、気がかりなことがあれば気軽に相談いただければと思います。ご都合に合わせて日程調整をさせていただきます。

	児童関係行事	その他	時間割
1日 (木)			B
2日 (金)	AET 非行防止教室(5年:3限 体育館) 小中交流会(6年:午後) 校外学習(2年)	ゆとり (定時退勤日)	
3日 (土)			
4日 (日)			
5日 (月)	6限カット 水曜時程	引き続き、予定につきましては、新型コロナウイルス感染症の動向で、変更させていただく可能性がありますこと、ご理解・ご留意をお願いします。	
6日 (火)			
7日 (水)	全校集会		A
8日 (木)	卒業アルバム撮影 (集合写真)		
9日 (金)	AET 校外学習予備日 (2年) 6年出前授業 (2・3限:のびのび)	ゆとり (定時退勤日)	
10日 (土)			
11日 (日)			
12日 (月)	クラブ (卒業アルバム写真撮影)		B
13日 (火)	卒業アルバム撮影 (個人写真)		
14日 (水)	児童集会 16中英語出前授業 (6年:5限 体育館)		
15日 (木)			
16日 (金)	AET		
17日 (土)		健育 天体観測	
18日 (日)			
19日 (月)	ジュニア救命講習 (5年 体育館)		A
20日 (火)	コマ授業 (1年:2~4限 のびのび) 短縮授業		
21日 (水)	AET		
22日 (木)	給食終了		
23日 (金)	終業式	ゆとりの日 (定時退勤日)	
24日 (土)	冬季休業開始		
25日 (日)		ベルマークで図書館の書架を購入いただきました。早速、図書館がすっきりと片付けました。ありがとうございました。	
26日 (月)			
27日 (火)			
28日 (水)			
29日 (木)			
30日 (金)			
31日 (土)			

【1月行事予定】

10日…始業式 11日…給食開始 11日~18日…身体測定 23日…委員会 幼保こ小連絡会 (15:00~)

25日…地震避難訓練 AET…13、20、25、27日

今年も扇風機をきれいにしていただきました。

今年も 11/19(土)に各学級と図書室、音楽室に設置されている扇風機を PTA の方々がきれいにしていただきました。教室内の換気にはとても有効な扇風機ですが、ほこりと汚れがたまっていました。取り外して、洗剤で洗って、拭いて、取り付け、ピカピカにしていただきました。

この日午後から、PTA の方々にお世話いただき行われましたドッジボール大会も、多数の児童と保護者の参加で大盛り上がりでした。

